

Ressort: Entertainment

Neil Patrick Harris ist traurig über Ende von "How I Met Your Mother"

New York, 30.05.2014, 09:57 Uhr

GDN - "How I Met Your Mother"-Star Neil Patrick Harris ist traurig, dass kürzlich die letzte Folge der Kultserie ausgestrahlt wurde. "Es war schon komisch. Es ist immer merkwürdig, wenn du dich von etwas verabschieden musst, das du wirklich geliebt hast", sagte der 40-Jährige in einem Interview mit dem Magazin "Stern".

"Ich finde es großartig, wie die Fans mit dieser Serie verbunden waren. Mir ging es ähnlich, ich war ein Fan der Show. Es war vielleicht nicht das Happy Ending, das alle erwartet haben, aber mir persönlich hat es so gut gefallen." Harris, der in der Serie die Rolle des Barney spielte, hat auch ein Rezept für eine lange Karriere in Hollywood: "Du darfst keine Langeweile aufkommen lassen, musst dich immer wieder neu erfinden, verschiedene Jobs annehmen. Dann hast du mehrere Standbeine und bist leichter zu vermitteln. Das zumindest ist meine Devise." Harris wurde bereits als Kinderstar der US-Serie "Doogie Howser" einem breiten Publikum bekannt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35406/neil-patrick-harris-ist-traurig-ueber-ende-von-how-i-met-your-mother.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619